



La iniciativa es impulsada por la Coordinadora Regional de SENAMA, Patricia Torrealba y la Directora del Centro Hospitalario, Sonia Rodríguez, estableciendo un modelo de trabajo pionero en la región, donde se priorizarán las atenciones de Adultos Mayores. Además de establecer una serie de capacitaciones para funcionarios y pautas de acción en casos de maltrato y vulneración de derechos. La comuna de Santa Cruz tendrá al primer Hospital de la región, comprometido por el Buen Trato a los Adultos Mayores. Así lo anunció la Coordinadora Regional de SENAMA O'Higgins, Patricia Torrealba, tras participar de una mesa de trabajo donde se analizó la realidad de la población mayor de las distintas comunas de las provincias de Colchagua y Cardenal Caro, quienes deben acudir a este recinto hospitalario. Y donde a menudo sus funcionarios deben lidiar con casos de maltrato y abandono.

Precisamente la promulgación realizada hace unos días de la nueva Ley que sanciona estos casos de maltrato hacia los Adultos Mayores y la búsqueda de una mejor atención para las personas mayores. Motivó este encuentro, en el cual participó la propia Directora del Hospital de Santa Cruz, Sonia Rodríguez y el Encargado de Participación Ciudadana de la Seremía de Gobierno, José Manuel Cucumides. Acordando establecer un modelo de trabajo pionero en la región, el cual se centrará en el respeto de los derechos de los Adultos Mayores, a través de charlas, capacitaciones y la entrega de material informativo.

Al respecto la Coordinadora Regional Patricia Torrealba, se mostró muy contenta de las conclusiones y acuerdos tomados, “ya que nos permitirán dar un gran ejemplo a todo O'Higgins, el cual esperamos sea replicado, queremos que todos se sumen a este compromiso por el Buen Trato. Para ello

realizaremos capacitaciones y talleres al personal médico, dándoles cuenta no sólo de esta nueva Ley que protege a nuestros Adultos Mayores. También les entregaremos herramientas para brindar una mejor atención que se adecue a sus necesidades y donde puedan de mejor manera abordar casos muchas veces complejos y sobre los cuales hay mucho desconocimiento”, señaló Torrealba.

Por su parte Sonia González, Directora del Hospital de Santa Cruz, destacó esta reunión que aseguró “da cuenta de un compromiso y permanente preocupación por este grupo etario. Que en definitiva representan parte importante de los usuarios que ha diario debernos entregar prestaciones”, cerró.

Durante el mes de Abril se realizarán las capacitaciones a los funcionarios hospitalarios, lo que culminará con una feria ciudadana y la firma de un convenio de trabajo, que certificará este compromiso por el “Buen Trato al Adulto Mayor”.